
Politique externe : *Conditions générales pour les auteurs et autrices*

Autorité : Conseil de rédaction
Dernière modification : 28 août 2024
Nombre de pages : 3
Nombre de formulaires connexes : 3

External Policy: *General Conditions for Authors*

Authority: Senior Board
Last modified: 28 August 2024
Number of pages: 3
Number of related forms: 3

CONDITIONS GÉNÉRALES AUTEURS·TRICES

La présente politique externe énonce les conditions générales qui s'appliquent aux auteurs·trices de soumissions faites à la *Revue de droit d'Ottawa* (« *RDO* »).

1. Politique

1.1 Définitions

Dans cette politique,

- (1) « auteur·trice » désigne, sous réserve de l'article 2.1, tout·e auteur·trice d'une soumission, et
- (2) « soumission » désigne tout texte soumis à la *RDO* pour publication potentielle.

1.2 Respect

Chaque auteur·trice doit lire et se conformer à la présente politique et assume l'entière responsabilité de la conformité de sa soumission à celle-ci. La violation de cette politique par un·e auteur·trice peut entraîner

- (1) la fin immédiate du processus de publication de sa soumission, et
- (2) le refus automatique de publier toute soumission future rédigée par lui·elle.

2. Conditions

2.1 Qualité d'auteur·trice

Seule une personne physique peut être désignée comme auteur·trice.

GENERAL CONDITIONS AUTHORS

This External Policy outlines the general conditions that apply to authors of submissions made to the *Ottawa Law Review* ("OLR").

1. Policy

1.1 Definitions

In this policy,

- (1) "author" means, subject to section 2.1, any author of a submission, and
- (2) "submission" means any text submitted to the *OLR* for potential publication.

1.2 Compliance

Each author must read and comply with this policy and assumes full responsibility for their submission's compliance with it. Violation of this policy by an author may result in

- (1) the immediate termination of the publication process of their submission, and
- (2) the automatic refusal to publish any future submission authored by them.

2. Conditions

2.1 Authorship

Only a human being may be designated as an author.

2.2 Inconduite académique

Aucun·e auteur·trice ne peut faire preuve d'inconduite académique, telle que définie par une interprétation analogue de l'article A-4.1 du [Règlement académique de l'Université d'Ottawa](#).

2.3 Originalité

Chaque soumission doit être originale, c'est-à-dire

- (1) qu'elle est la propriété de l'auteur·trice, et
- (2) qu'aucune version substantiellement similaire dans la même langue ne peut avoir été antérieurement publiée ou acceptée pour publication.

2.4 Exclusivité

Chaque soumission doit être exclusive, c'est-à-dire qu'elle ne peut être simultanément considérée par un autre forum en vue d'une publication potentielle.

3. Déclarations obligatoires

3.1 Étudiant·e·s en droit (premier cycle)

Tout·e auteur·trice qui est étudiant·e de premier cycle en droit, ou qui l'a été au cours des dix derniers mois, doit joindre à sa soumission une copie du [Formulaire de déclaration A](#) dûment rempli.

3.2 Travail connexe publié antérieurement

Tout·e auteur·trice dont sa soumission se rapporte directement à un travail publié antérieurement doit joindre à sa soumission une copie du [Formulaire de déclaration B](#) dûment rempli.

2.2 Academic Misconduct

No author may engage in academic misconduct, as defined by an analogous interpretation of section A-4.1 of the [University of Ottawa's Academic Regulations](#).

2.3 Originality

Each submission must be original, meaning that

- (1) it is the property of the author, and
- (2) no substantially similar version of it in the same language may have been previously published or accepted for publication.

2.4 Exclusivity

Each submission must be exclusive, meaning it may not simultaneously be under consideration by another forum for potential publication.

3. Mandatory Declarations

3.1 Law Students (Undergraduate)

Any author who is an undergraduate law student, or who has been one within the past ten months, must include a duly completed copy of [Declaration Form A](#) with their submission.

3.2 Previously Published Related Work

Any author whose submission directly relates to any previously published work must include a duly completed copy of [Declaration Form B](#) with their submission.

3.3 Intelligence artificielle générative

Tout·e auteur·trice qui a utilisé de l'intelligence artificielle générative (un type d'intelligence artificielle qui génère du contenu en réponse à des requêtes ou des données) pour produire toute partie de sa soumission doit joindre à sa soumission une copie du [Formulaire de déclaration C](#) dûment rempli.

4. Format

4.1 Format général

Chaque soumission devrait être un seul document Microsoft Word (.doc ou .docx) avec

- (1) seulement du texte à double interligne, en Times New Roman 12-pt,
- (2) un titre complet et une table des matières,
- (3) des marges d'un pouce (2,54 cm), et
- (4) des numéros de page en chiffres arabes dans le coin inférieur droit de chaque page.

4.2 Références/Citations

Chaque soumission devrait utiliser des notes en bas de page et être conforme à la dernière édition du *Manuel canadien de la référence juridique* (Toronto : Thomson Reuters), également connu sous le nom de « *Guide McGill* ».

4.3 Longueur générale

En général, la longueur d'une soumission, à l'exclusion des notes en bas de page, soumise en tant que

- (1) article est de 15 000 mots,
- (2) commentaire d'arrêt est de 10 000 mots,
- (3) recension est de 3 000 mots, et
- (4) billet de blogue est 2 500 mots.

3.3 Generative Artificial Intelligence

Any author who used generative artificial intelligence (a type of artificial intelligence that generates content in response to prompts or data) to produce any part of their submission must include a duly completed copy of [Declaration Form C](#) with their submission.

4. Format

4.1 General Format

Each submission should be a single Microsoft Word document (.doc or .docx) with

- (1) only double-spaced, 12-pt Times New Roman text,
- (2) a full title and a table of contents,
- (3) one inch (2.54 cm) margins, and
- (4) Arabic numeral page numbers on the bottom right corner of each page.

4.2 References/Citations

Each submission should use footnotes and conform to the most recent edition of the *Canadian Guide to Uniform Legal Citation* (Toronto: Thomson Reuters), also known as the "*McGill Guide*".

4.3 General Length

In general, the length of a submission, excluding footnotes, if submitted as

- (1) an article, is 15,000 words,
- (2) a case comment, is 10,000 words,
- (3) a book review, is 3,000 words, and
- (4) a blog post, is 2,500 words.